
 

 

 

 

 

 

  

 
 
本日３月２４日（金）、みずほっ子全員に修了証書を担任から渡しました。子どもたちはこの１年間で大きく成

長をしました。まだまだ、新型コロナウイルス感染症の心配が残り、本校の教育活動も「制限」や「中止」を余
儀なくされることが多くあり、十分な教育活動ができなかったかもしれません。それでも、みずほっ子たちは受
け止め、可能な範囲の中で学び、楽しみ、一回りも二回りも成長をしました。これも保護者の皆様方に多くの御
理解、御協力をいただいたおかげです。 
今年度４月に「『わくわく大作戦！』のスタートです。」とお話をさせていただきました。お子様の様子はいか

がだったでしょうか。お家に帰ってきて、「わくわく」しながら学校の様子を伝えていましたか。「わくわく」し
ている表情が見られましたか。これからも瑞穂小学校職員一同、みずほっ子のために、よりよい学校にしていけ
るよう更に努力をしてまいります。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 
★大きく成長したみずほっ子！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 香取市立瑞穂小学校 学校だより №10【令和５年３月 24 日】 
圧７７日 
】 
 

学校教育目標 
 「共に伸びる瑞穂っ子」 

 みんな仲良し 
 すすんで運動 

 ほんきで学習
動 

発行責任者 

  校長 鶴田和寿 

 

「一歩」と言わず、二歩も三歩も大きく成長し
た１年生！２年生になってもっともっとステップ
アップが楽しみ～ 

一人一人がそれぞれの色で輝き、２年生全体で
はきれいな色を出していたね。これからも一人一
人の色をもっともっと輝かせてね！ 

いつも先生の話をよく聞いて、実行することで
「キラリ」と輝いていた３年生！いつまでも、み
んなの良さ「仲良し」で楽しいクラスにしてね～ 

クラスの仲間を思いやり、まさに「絆」で結ば
れていた４年生！来年は高学年の仲間入り、４年
生の絆で瑞穂小をもっともっと良い学校にしてね 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 
 
 
 
 

またまた紹介します！賞状伝達の後は、校長室でインタビュー！  

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆税に関する絵はがきコンクール 

佳作 ６年 市村 唯維さん   

「税金は払うのは大変だけれど、みんなが生活するのに必要
なもの。私も大人になったらしっかりと払います。」 
              

 

少しずつ、このような全校で写真を撮ることができるようになってきました。来年は、もっと

いっぱい全校写真を撮りたいな。みんなで「わくわく」いっぱい「みずほ～む」（わくわく大作戦！）

で素敵な瑞穂小学校を作っていこう！保護者のみなさん、１年間ありがとうございました！ 

Straight（真っすぐ）に、全力で取り組む５年
生！４月からは最高学年、みんなの真っすぐな心
で瑞穂小学校をリードしてね！ 

最高学年として学校のこと、下級生のことを一
番に考えて行動していた６年生！最高学年の
「PRIDE」ある行動をありがとう！ 


